

**Wandertage 2011**

In diesem Jahr wurden 2 Wandertage unterstützt.

Seit längerem geplant hatte Dozent und Vereinsfreund Herr Neumann eine Wanderung mit Studenten des Studiengangs Wirtschaftsingenieurwesen. Am 11. Mai wurde die freie Zeit dafür gefunden, und es ging auf die anspruchsvolle Strecke bis zur Plessenburg. Auch wenn die Strecke lang war und es bis zur Heimkehr spät wurde, dürfte den Teilnehmern diese Art des Ausklangs eines Studientages gemeinsam mit ihrem betreuenden Lehrenden in guter Erinnerung bleiben.

Die nun schon traditionelle Wanderung von Studienanfängern und einigen „alten Hasen“ über den Armeleuteberg, durch das Christianental bis zum Hotel-Restaurant „Am Schlosspark“ wurde wieder in bewährter Organisation von Prof. Dr. Günther am 12. Oktober gestartet. Das nachfolgende Bild zeigt diese Wandergruppe.



In beiden Fällen gab es für die Teilnehmer natürlich am Wanderziel wieder eine kleine Stärkung für den Heimweg.